

5 pies

Todos los niños menores de 13 años deben viajar en el asiento trasero del vehículo con el cinturón de seguridad abrochado apropiadamente y de acuerdo a su edad y estatura.

Cuando los niños superan los límites del asiento elevado (booster seat), pueden comenzar a utilizar el cinturón de seguridad para adultos del asiento trasero siempre y cuando les ajuste correctamente (el cinturón de regazo pasa por la parte superior de los muslos y el cinturón que pasa por el hombro se ajusta en el pecho).

El niño que está usando un cinturón de seguridad debe poder sentarse totalmente hacia atrás, tocando con su espalda el espaldar del asiento y con las piernas dobladas cómodamente sobre el borde del asiento.

Asegúrese que los niños lleguen a tiempo a la parada del autobús, esperen a una distancia de la acera equivalente a 5 pasos grandes y eviten jugar bruscamente. Enséñeles a pedir ayuda al conductor en caso de que dejen caer algo cerca al bus. Recuerde a los niños que sólo deben cruzar pasando frente al bus cuando el conductor les diga que es seguro cruzar y que también deben mirar a los dos lados de la calle para asegurarse que no haya tráfico cuando cruzan la calle.



4

Con frecuencia los padres piensan que los niños son capaces de cruzar la calle por sí solos, cuando en realidad ellos no están listos. Usualmente los niños no desarrollan estas habilidades hasta por lo menos los 10 años de edad.



3

Cuando los niños superan el límite de los asientos instalados mirando hacia delante, deben comenzar a utilizar los asientos elevados (booster seats) en el asiento trasero del vehículo hasta que el cinturón de seguridad del vehículo les ajuste apropiadamente. Los cinturones de seguridad les queda apropiadamente cuando el cinturón de regazo pasa por la parte superior de los muslos y el cinturón que pasa por el hombro se ajusta al pecho.

Las personas que montan bicicleta deben utilizar un casco siempre. Asegúrese de que el casco se ajuste en la parte baja de la frente, de manera que queda una distancia equivalente a dos dedos entre las cejas y el casco.



2

Cuando los niños superan el límite de los asientos instalados mirando hacia atrás ellos deben andar en el asiento de seguridad instalado mirando hacia delante, en el asiento trasero del vehículo, hasta que alcancen la altura y peso límites del asiento en particular.

Antes de cruzar la calle, los padres y niños deben detenerse y mirar a la izquierda, luego a la derecha y a la izquierda nuevamente para asegurarse que no viene ningún vehículo. Espere a que hayan pasado todos los carros y cruce rápidamente mirando hacia los dos lados.



1

Para lograr la mejor protección, lleve a los bebés en el asiento trasero por el mayor tiempo posible, en asientos instalados mirando hacia atrás y hasta que superen el límite de altura o peso del mismo.

Un niño en un asiento de seguridad instalado mirando hacia atrás nunca debe viajar en el asiento delantero del vehículo cuando el mecanismo de la bolsa de aire del pasajero está activo.

Visite la página de NHTSA www.nhtsa.gov si desea más información sobre cinturones de seguridad para niños, seguridad peatonal, de bicicletas y de buses escolares.



Línea de seguridad del vehículo:
888-327-4236

DOT HS 809 469
Marzo de 2011

